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The Student’s  Times

Студенты 5-го кур-
са уже сдали ГОСы.

Представителю TST  уда-
лось пообщаться со сту-
дентами, которые уже по-
кинули аудиторию и ждут 
своих результатов.
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события
В нашем ВУЗе существу-

ет множество спортив-
ных секций. Недавно прош-
ли соревнования. Расскажем 
немного о них. Так же в 
Люберецком ДК проходил 
конкурс «Приди и пой». Где 
приняли участие наши сту-
денты. стр.7-8

В этом году нашей газе-
те исполняется 5 лет.

Немалый срок для студен-
ческого издания. И в честь 
этого события мы решили 
побеседовать с теми, кто 
создал эту газету.

стр.4-5

 
26 апреля 2012 г. со-

стоялась очередная 
межвузовская научная 
конференция.Небольшой 
очет о том,что там про-
исходило и кто стал при-
зерами.
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внеаудиторная
жизньЧестное досьеконференция



14  мая - понедель-
ник. Для многих 

обычный учебный день, 
ничем не примечатель-
ный. Но  именно сегод-
ня  можно увидеть мно-
жество взволнованных 
студентов, одетых  не в 
привычные «джинсы и 
футболки», как  привык-

ли мы их видеть всегда, а 
в официальном строгом 
виде (парни  в костюмах, 
девушки   в белых блу-
зочках, кто-то в юбках, 
кто-то в брюках).Сегод-
ня  5-ые курсы сдают Го-
сударственный экзамен, 
всем более известный 
как «ГОСы».Это их по-
следний экзамен в жиз-
ни. Это их последние 

летние каникулы.На 4 
этаже ВУЗа чувствуется 
довольно напряженная 
атмосфера, кто-то по-
вторяет  лекции, кто-то 
ждет своей очереди, что-
бы зайти в аудиторию, 
кое-где встречаются не-
большие группы студен-
тов, что-то с интересом 

обсуждающие.
Представителю TST  
удалось пообщаться со 
студентами, которые уже 
покинули аудиторию и 
ждут своих результатов.

Сначала беседа была с 
юристом Станиславом.

Как успехи в сдаче эк-
замена?

-Успехи хорошие, на 
все вопросы  в би-
лете ответил, теперь 
жду оценку.
Существует множе-
ство примет, чтобы 
хорошо сдать экза-
мен-использовал 
что-то?
-Да,не брился перед 

экзаменом.
Какие ощу-
щения? Что 
и с п ы т ы в а -
ешь сейчас?
- О щ у щ е н и я 
ш и к а р н ы е , 
все ответил. 
Сейчас чувствую 
себя свободным.
Что плани-
руешь делать 
дальше(планы 
на будущее после 
окончания уни-
верситета)?
-Буду искать рабо-

ту, а дальше видно 
будет.

Следующий на вопросы 
отвечал менеджер Евге-
ний
Как успехи в сдаче эк-
замена?
-Все отлично, все отве-
тил, теперь жду оценку.
Существует множество 
примет, чтобы хорошо 
сдать экзамен-исполь-

зовал что-то?
-Не брился,а так в при-
меты не верю.
 Какие ощущения? Что 
испытываешь сейчас?
-Все супер.
Что планируешь де-
лать дальше(планы на 
будущее после оконча-
ния университета)?
-Найти хорошую работу 
и желательно по специ-
альности.

Желаем всем сту-
дентам удачи и не 
расслабляйтесь,ведь 
впереди защита дипло-
ма!

 Ярославцева Анна
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   События
Билет во взрослую жизнь

студенты 5го курса сдали свой последний экзамен

4 мая в 14 часов в ак-
товом зале состоялся 

концерт, посвященный 
Дню Победы. Были ис-
полнены военные пес-
ни, прочитаны стихи. Во 
время того, как ведущие 
говорили речь, на экране 
шли кадры, посвящен-
ные войне и тем, кто му-
жественно отстоял эту 
победу. В завершении 
концерта было показано 
видео, посвященное ве-
теранам Афганистана.

Спасибо 
всем, кто 
п р и ш е л 

на концерт и тем самым 
коснулся того периода, 
который пережила наша 
страна.
Поздравляем Вас с 
праздником Дня Побе-
ды! Если  у кого-то есть 
родные и близкие, кото-
рые воевали, не забудь-
те поздравить их с этим 
праздником. А так же ве-
теранов, которых встре-
тите на своем пути в этот 
день ,просто улыбнитесь 

им и  поздравьте с празд-
ником. Давайте не будем 
забывать, какой ценой 
нам досталась эта По-
беда!

19 мая в нашем ВУЗе со-
стоялся день открытых 
дверей. Будущие абиту-
риенты и их родители  
посетили здание ВУЗа, 
ознакомились со специ-
альностями. В актовом 
зале ВУЗа прошел кон-
церт, где участвовали 
наши студенты.Возмож-
но кто-то из посетивших 

уже определился с выбо-
ром профессии.
Руководитель информа-
ционного сектора, сту-
дент 5-го курса Социо-
логии Гадельшин А.Р. 
в интервью газете «The 
Student’s Times» заявил:
- Я подозреваю, что День 
открытых дверей в ГСИ 
и МПГУ прошёл просто 
прекрасно!

Соб.корр.

События мая
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26 апреля 2012 г. со-
стоялась очеред-

ная межвузовская на-
учная конференция на 
тему:
«Социально-экономиче-
ское, политико-правовое 
и культурное развитие 
современной России: 
проблемы, тенденции, 
перспективы» 

Тема конференции по-
зволила осветить с раз-
личных сторон много-
численные проблемы, 
стоящие на современном 
этапе развития перед 
российским обществом. 
В конференции прини-
мали участие представи-
тели ГСИ, МПГУ и его 
отделения, Московского 
государственного об-
ластного социально-гу-
манитарного института 
г. Коломна, Московско-
го гуманитарного уни-
верситета, Института 
экономики и предпри-
нимательства, Муници-
пального института г. 
Жуковский, Московской 
областной академии 
физической культуры, 
Государственного уни-
верситета управления, 

Высшей школы эко-
номики, Московского 
государственного уни-
верситета технологий 

и управления им. К.Г. 
Разумовского, Москов-
ского государственного 
университета (МГУ) 
им. М.Ломоносова, 
филиала Российского 
государственного соци-
ального университета 
(РГСУ) в г. Люберцы.
Студенты не только на-
шего института, но и 
других вузов Москвы и 
Подмосковья наравне с 
аспирантами и препо-
давателями имели воз-
можность выступить с 
докладами и поделиться 

результатами своих на-
учных изысканий.
Конференция началась в 
актовом зале с Пленар-

ной части, а затем, после 
кофе-паузы, во время 
которой в непринужден-
ной обстановке за чаш-

кой чая можно было 
познакомиться с колле-

гами и поговорить на 
околонаучные и совсем 
далекие от науки темы, 
участники разошлись по 
секциям. 
Заседания проводились 
по следующим секци-
ям: социально-культу-
рологическая, политико-
правовая, образования и 
педагогики, экономики 
и менеджмента. На каж-
дой из секций можно 
было услышать интерес-
ную информацию и по-
участвовать в дискуссии 
(обсуждении).

Поздравляем
призеров конферен-
ции!

В политико-правовой 
секции – 
Савченко О., Корчагину 
И., Денисенко С.

В секции образования 
и педагогики и соци-
ально-культурологи-
ческой секции – 
Герасимову Д., Белозор 
О., Котову И., Мошкина 
С., Салину В.

В секции экономики и 
менеджмента – 
Редину А., Буличенко 
Ю., Рожкову О., Гордее-
ва Д., Александрова А.

Им были вручены в  по-
дарок научно-популяр-
ные книги. 
Материалы конферен-
ции в ближайшее время 
будут опубликованы в 
специальном сборнике, 
так что у тех, кто не смог 
посетить заседания сек-
ций, будет возможность 
ознакомиться с содержа-
нием докладов участни-
ков.
  Всем призерам и участ-
никам желаем и дальше 
с успехом «грызть гра-
нит науки»!

        Отчет о Межвузовской научной    
конференции
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В этом году нашей га-
зете исполняется 5 

лет.Немалый срок для 
студенческого издания. 
И в честь этого события 
мы решили побеседо-
вать с теми, кто создал 
эту газету.

Алена Савельева: Как 
и когда пришла идея соз-
дания газеты?
Худяков Михаил: По-
сле того как я осуще-
ствил идею с универ-
ситетским радио (Flash 
Радио), я решил, что не-
плохо было бы создать 
университетскую газету. 
Нет, она у нас, конечно 
же была и ранее (Студ-
Инфо) и представляла 
собой разворот А3 сло-
женный вдвое, и дела-
лась она посредствам 
светокопий. В общем, 
да простит меня Осип-
кина Надежда (Главный 
редактор Студ-Инфо), 
была невзрачной и мало-
информативной. Оста-
валось дело за малым - 
найти подходящих ребят 
из студенческого совета.
Алена Савельева: Кто 
был инициатором идеи?
Отряднов Сергей: Я 
помню, когда после оче-

редного собрания Студ-
совета, ко мне подошел 
Миша («тогдашний» 
председатель Студсове-
та) и поделился идеей 
создания газеты.
Худяков Михаил: да 
это действительно было 
так, ибо более лучшего 
человека, разбиравше-
гося в «компах» и про-
граммах, чем ты Сергей, 
не было.
Отряднов Сергей: 
Миш, ты мне льстишь. 
Так вот, мне тоже понра-
вилась идея с созданием 
газеты, тем более у меня 
была программа для вер-
стки Настоящих газет.
Худяков Михаил: Са-
мое главное то, что ты 
умел и мог ею пользо-
ваться.
Фриски Анна: На од-
ном из собраний Студ-
совета я услышала Ми-
шино выступление. Его 
слова были настолько 
искренни и заразитель-
ны, что мне тоже захо-
телось поддержать его 
идею создания газеты 
и принять участие в ее 
создании!
Отряднов Сергей: 
Газета должна была 
быть кардинально 

НОВОЙ!!!другими сло-
вами НАСТОЯЩЕЙ, 
способной на конкурен-
цию, со своими редакто-
рами, корреспондентами 
и фотографами.
Кураксин Александр: 
И тут появился я!!!! Фо-
тограф газеты.
Отряднов Сергей: Еще 
бы! Трудно сказать, у 
кого в то время среди 
студентов был опыт фо-
тографа и ТАКОЙ «фо-
тик» как у тебя.
Кураксин Александр: 
(смеется) да уж…
Алена Савельева: Кто 
был главным редакто-
ром на момент создания 
и почему?
Худяков Михаил: 
Дело в том, что никто 
из нас не претендовал 
на «Главного редакто-
ра». Да бы не ловить 
«звездочку»,было реше-
но создать коллегиаль-
ный орган – Редколле-
гию.
Сергей Отряднов: И 
это было правильным 
решением!
Алена Савельева: Как 
было придумано назва-
ние? Были ли какие-ни-
будь другие варианты?
Кураксин Александр: 

Над названием ду-
мали долго. Уже ве-
чером, после заня-
тий. Решили назвать 
лаконично и в духе 

крупных печатных из-
даний, т.е The Students’ 
Times.
Отряднов Сергей: То 
есть, в буквальном пере-
воде «Студенческое вре-
мя», ну или «Время Сту-
дентов»
Худяков Михаил: Да 
и девизом у нас было 
«НАСТАЛО НАШЕ 
ВРЕМЯ», то есть на-
стало время студентов.
Целевая аудитория ведь 
студенты.
Фриски Анна: А я пом-
ню, что одним из ра-
бочих названий было 
«УНИВЕРсити».

Алена Савельева:С ка-
кой целью создавалась 
газета?
Худяков Михаил: У 
каждого из редакторов 
были свои цели, напри-
мер «Встряхнуть Сту-
денчество». Скучно 
просто ходить или «не 
ходить» на пары, согла-
ситесь? Основная цель 
- Освещать события 
университетской жизни. 
Причем целевая аудито-
рия включала в себя как 
студентов, так и препо-
давателей, ну и само со-
бой - поддержка Студен-
ческого совета.
Фриски Анна: А я счи-
таю, что студенты, же-
лавшие поделиться сво-
им творчеством, искали 

в ней само-
реализацию и 
возможность 
«найти» свою 
аудиторию.
Алена Саве-
льева: Кто из 
руководства 
ВУЗа помогал 
с созданием? 
Как помогали?
О т р я д н о в 
Сергей: Га-
зета всегда 
выпускалась 

с надписью в 

                                     Честное досье
                 

Несколько вопросов «создателям»

Брелина Анжела Кураксин Александр Худяков Михаил
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конце: При поддержке 
юридического деканата.
Худяков Михаил: Да 
действительно без ряда 
лиц преподавательского 
состава было бы трудно, 
так что, пользуясь случа-
ем, выражаю благодар-
ность лично Логинову 
Андрею Вячеславовичу 
и Логиновой Людмиле 
Федоровне за финан-
сирование газеты, Ере-
щенко Маргарите Дми-
триевне и Скобелевой 
Елене Александровне за 
поддержку идеи, Чабан 
Елене Владимировне 
за исправление наших 
грамматических оши-
бок и стилистику. Благо-
даря этим лицам у нас 
появилась возможность 
полноценно печататься 
тиражом 500!!! Экзем-
пляров в настоящей ТИ-
ПОГРАФИИ!!!
Алена Савельева: Ка-
кие возникали проблемы 
при создании и на первое 
время существования?
Кураксин Александр: 
ну…наверное как и сей-
час…нехватка авторов…
остальное вроде бы все 
есть!
Фриски Анна: На мой 
взгляд, проблема была 
в актуальности. Мы все 
время старались угодить 

всем! …и для это-
го создавали мини-
опросники, то есть 
работали не «наоб-

ум», а проводили це-
лое социологическое 
исследование.

Алена Савельева: Кто 
придумал дизайн газе-
ты?
Отряднов Сергей: Всем 
Миром!!!
Фриски Анна: Соглас-
на с Сергеем, но уточню, 
что в основном это была 
мужская половина ред-
коллегии.
Худяков Михаил: Боль-
шая часть дизайна - это 
безусловна заслуга Се-
реги!
Алена Савельева: 
Сколько человек было из-
начально в редакции?
Отряднов Сергей: В 
первом номере было 
всего шесть человек. 
Неоднократно состав 
менялся и пополнялся, 
иногда даже студентами 
не нашего вуза.
Худяков Михаил: Мы 
не имеем права не упо-
мянуть о каждом хоть 
пару слов.
*Отряднов Сергей или 
Админ Админыч, один 
их немногих, на ком 
действительно держался 
ТSТ
*Кураксин Александр 
или Зоркий Глаз, он мо-
жет сфотографировать 
Вас, и вы узнаете об 
этом последним…из га-

зеты ТSТ
* А л е н а 
Щ у п о в а 
или Звездо-
чет, как она 
сама гово-
рит, она не 
астроном, а 
просто ра-
ботает со 
зве здами. 
Л у ч ш и й 
корреспон-
дент, брала 
интервью у 

САМОГО…
*Александр Фарафо-
нов или Остроза – То-
ченое Перо, искренний 
и правдивый человек, 
старается привести в по-
рядок если и не планету, 
то свое окружение уж 
точно.
*Ермоленков Иван или 
Гадя Петрович Хренова , 
его анекдоты украшали 
(и не только) страницы 
TST
*Анжелика Брелина и 
Екатерина Мирная или  
Love Instructors, самые 
романтические в TST
*Наталья Макарова 
или Мечтатель – писала 
статьи, которые застав-
ляли задумываться, как 
оказалось задумываться 
– это полезно
*Анастасия Махова – 
или Знакомая Незнаком-
ка, именно тот человек, 
который не учился в на-
шем вузе, но писал для 
него стихи и замечатель-
ные статьи.
* Анна Фриски – или 
Доброжелательница, за-
всегдатай рубрики «Чего 
хотят женщины», одна 
из самых романтичных 
натур в TST
О себе не могу…пусть 
Серега скажет…
Отряднов Сергей: 
*Худяков Михаил или 
ГЛАВРЕД и этим все 
сказано!
Худяков Михаил: Ага, 

может и главный, а и мо-
жет вредный (смеется)
Алена Савельева: Ка-
кие пожелания и предло-
жения Вы можете дать 
нынешней редакции?
Фриски Анна: TST 
успела подрасти, желаю 
ей крепнуть и продол-
жать отыскивать творче-
ские единицы, отметить 
ещё много знаменатель-
ных дат, всегда получать 
feedback от аудитории, 
иначе, ради кого всё соз-
давалось?! И, вообще, 
смелее присоединяетесь, 
не пожалеете! Провере-
но «Студенческим вре-
менем»

Отряднов Сергей: 
Ребята не подведите, 
станьте круче Нью-Йорк 
Таймс!!!
Кураксин Александр: 
¡No pasarán!
Худяков Михаил: Хочу 
высказать свои пожела-
ния словами Ерещенко 
Маргариты Дмитриевны 
данных когда-то нам в 
первых номерах газе-
ты «Дорогая редакция! 
Пусть из этой маленькой 
искры, зажженной столь 
же маленькой группой 
единомышленников , 
возгорится костер общих 
дел и надежд всех не-
равнодушных студентов 
отделения МПГУ и ГСИ.
Успехов!»

Ну что же, было очень 
приятно пообщаться с 
этими замечательными 
людьми и узнать много 
нового. Ребята-студен-
ты, так давайте же не 
разочаруем создателей. 
Приходите в редакцию, 
пишите, приносите но-
вые идеи!

Пообщалась с «созда-
телями» Савельева 

Алёна

                 
Несколько вопросов «создателям»

                                     Честное досье

Фриски Анна

Отряднов Сергей
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В нашем ВУЗе суще-
ствует множество 

интересных спортив-
ных секций, и, конечно 
же,наши студенты уча-
ствуют и выигрывают в 
соревнованиях. Поздрав-
ляем всех спортсменов с 
их победами! 
В недавнем прошлом 
прошло несколько сорев-
нований:
14-16 мая 2012 года про-
шел Весенний чемпио-
нат отделения МПГУ и 
ГСИ по футболу.
Первое место заняла ко-
манда «Луч». Капитан: 
Черномырдин Андрей 
студент 4 курса менед-
жмента
Второе место - коман-
да «Student`s». Капитан  
Корнеев Илья студент 4 

курса специальности со-
циология
Третье место досталось 
команде «Эспада». Ка-
питан Долин Сергей     3 
курс юриспруденции
Также в соревновани-
ях принимала участие 
команда колледжа. Не-
смотря на то, что ребята 
получили травмы играли 
они неплохо. И как го-

ворится, главное 
не победа, а уча-
стие.
Редакция TST 
поздравляет всех 
призеров чем-
пионата жела-
ет дальнейших 
успехов и побед!

8 февраля про-
шло открытое 
п е р в е н с т в о 
МПГУ и ГСИ 
по настольному 
теннису.

1 место 
Б о ж е н к о 
А л е к с е й 
студент 1-го 
курса спе-
циальности 
социология,
2 место 
А п е р я н 
Давид 2 
курс менед-
жмента,
3 место 

Багдасаров Николай 1 
курс колледжа ГСИ.

13 апреля прошло Пер-
венство отделения 
МПГУ и ГСИ по плава-
нию на дистанции 50м. 
«вольным стилем»
Среди юношей призо-
вые места заняли:
1 место Ломаченков 
Александр 4 курс ме-
неджмент организации с 
результатом 29,31 сек.
2 место Падишин Ни-

кита 1 курс социологии 
с результатом 39,01 сек
3 место Вершинин Вик-
тор 2 курс Юриспруден-
ции с результатом 40,51 
сек
Среди девушек
1 место Мартынова 
Ирина 1 курс социоло-
гии с результатом 51,91 
сек
2 место Ступаченко 
Елизавета 1 курс соци-
ологии с результатом 1 
мин.05,25 сек.
3 место Беляева Ксе-
ния 2 курс юриспруден-
ции Юриспруденции с 
результатом 1мин. 16,18 
сек

Редакция поздравляет 
всех спортсменов с по-
бедами!

                                      

     Спортивные события

Внеаудиторная жизнь

                                               ЭЙ!!! НАРОД ? !
The Students Times кидает кличь и дает уникальную возможность засветиться на страницах 

любимой газеты. Ты уверен в себе, никогда не робеешь, хочешь поделиться яркостью 
своей жизни с другими? Наш призыв: “Не молчи!” Хватай скорей же бумагу и ручку и строчи 
прямо к нам! Страна должна знать своих героев, ну а Универ своих студентов. Мы “сгораем” 
от нетерпения узнать о тебе, о твоей незаурядной личности, по-любому, каждому студенту 
есть, что сказать. Вобщем, действуй! Свои электро-каракули присылай главному редактору 
363_Alenka_@mail.ru или  кидай в ящик редакции (4-й этаж Flash-radio)! Фото желательно!                                   
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Мы уже говорили о 
том, как хорошо, 

когда «душа поет». А 
еще лучше, когда поет 
не только душа. 
Уже 8-ой раз в Люберец-
ком ДК проходит кон-
курс «Приди и пой». Его 
организовала замеча-
тельная женщина Татья-
на  Матвеева, достаточ-
но хорошо известная в 
Люберцах в определен-
ных кругах. 
И, конечно же, ребята, 
занимающиеся в нашей 
вокальной студии, при-
нимали участие в этом 
замечательном конкур-
се. 
В нем участвовали око-
ло 80 участников со всех 
Люберец и Люберецкого 
района. Во втором туре 
участников уже было 
50. Конкурс проходил 
по таким номинациям 
как: Песни о войне, ре-
тро, песни современных  
композиторов,народные, 

зарубежные шлягеры. 
Ни одна из номинаций 
не была самой популяр-
ной или наоборот са-
мой невостребованной. 
В каждом номинации 
было заявлено пример-
но одинаковое количе-
ство участников. Воз-
раст самых младших 
участников был 5 лет, 
и колебался до вполне 
преклонного возраста. 
Приглашение на конкурс 

пришло на электронную 
почту в отдел воспитель-

ной и социальной 
работы, и наша во-
кальная студия  тут 
же согласилась в 
нем участвовать.
Первый тур конкур-
са прошел 23 апре-
ля, он был отбороч-
ный, а второй тур 
состоялся 16 мая, и 
в нем уже участво-
вали лучшие из луч-
ших. И наши ребята 
с успехом прошли 
на второй тур. Мало 
того, что прошли, 
так еще и заняли 

призовые места! 1 место 
в номинации народные 
песни заняла Мартеева 
Лариса Владимировна, 
преподавательница на-
шего ВУЗа. 3 место за-
няла студентка 1 курса 
менеджмента Рубанова 
Юлия. Она выступала 
в номинации «ретро». 
Победители получили 
дипломы и сувениры 
на память.Исполняли 

наши участницы такие 
песни как: «Рюмочка 
серебряная», «Два бе-
рега», «Желаю». Песни 
для исполнения были 
выбраны совместно с 
руководителем студии 
А.Петросянцем. По его 
словам «Чтобы правиль-
но исполнить песню, её 
нужно пропустить  через 
сердце».К выступлению 
участницы вместе с ру-
ководителем готовились 
примерно 1,5 месяца. 
Срок не маленький, да и 
не такой уж большой. Но 
подготовились они вели-
колепно!

Сердечно поздравляем 
наших участниц с  по-
бедой и желаем дальней-
ших успехов!
Общее мнение руково-
дителя вокальной студии 
А.Петросянца о конкур-
се: «Замечательно, кра-
сиво, интересно. Себя 
показали, на других по-
смотрели. Но если бы  
каждая возрастная кате-
гория выступала бы от-
дельно, было бы инте-
реснее».
В дальнейшем будущем 
наши ребята планируют 
принять участие еще в 
двух конкурсах. В каких 
именно, пока что остает-
ся секретом.
Редакция выражает бла-
годарность А. Петро-
сянцу за информацию и 
приятное общение. И от 
всей души поздравляет 
победительниц конкурса 
и желает вокальной сту-
дии: «Так держать!».

Приди и пой

Внеаудиторная жизнь



                       
                                       

          Юмор
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Периодичность издания:
 ежемесячно

Студент горного 
института из-за 
опечатки в Яндексе 
сдал курсовую на 
тему «Экономика 
порнодобывающей 
промышленности».
          ***
Начало последнего 
абзаца дипломной 
работы: «Исходя из 
выше скачанного...»
            ***
- Подойди к ней, 
подойди! Ты же 
мужик, ты сможешь! 
- уговаривал я себя, с 
ненавистью смотря на 
курсовую.
           ***
Профессор спрашивает 

студента на экзамене:
- Вы можете рассказать 
мне о Рафаэле?
- Извините, но 
я предпочитаю 
заниматься своими 
делами.
        ***
Диктант в школе. 
Учительница диктует:
 - Крокодил вылез из 
воды и лег на гальку...
 Леночка тянет руку:
 - МарьИванна, а слово 
“гальку” писать с 
маленькой буквы или с 
большой?
 Учительница 
забеспокоилась:
 - Дети, кто еще 
написал слово “галька” 
с большой буквы?

 
Весь класс, кроме 
Вовочки, тянет руки.
 МарьИванна в шоке:
 - Вовочка, встань и 
объясни всем, почему 
“галька” пишется с 
маленькой буквы.
 - Если она с крокодилом 
спит - я ее за человека 
не считаю..
         ***
Мужик на телеге 
въезжает в село:
- Люди! Я уголь привёз! 
Вся в мыле, убитая 
в хлам лошадь 
оборачивается:
- Ага, блин, ТЫ привёз.
             ***
Вовочка понял, что у 
него не всё в порядке 
со здоровьем, когда 
медсёстры стали 
фотографироваться с 
его манту.
            ***

На интернет-форуме: 
 - Расскажи о себе. 
 - Ну, я ленивая и 
люблю поесть. Дальше 
лень рассказывать, 
пойду поем.
             ***
Два студента после 
письменного экзамена:
- Ты что-нибудь 
написал?
- Нет, сдал чистый 
лист.
- Черт! Подумают, что 
я у тебя списал!
           ***
Маленький мальчик 
разбил вазу, и 
осознав, что ему все 
равно влетит, продал 
телевизор и начал 
курить.
          


